



▼県本選で優秀賞を受賞した井上くん（左）と金賞を受賞した齊藤さん



## ピアノコンクールで九州大会へ

県本選で齊藤さんが金賞、井上くんが優秀賞

12月25日（水）・26日（木）熊本市で、第23回グレンチェンピアノコンクール熊本大会本選が開催され、齊藤帆香さん（龍野小2年・下横田区）が金賞を、井上聖堂くん（甲佐小6年・岩下二区）が優秀賞を受賞しました。

同コンクールは、予選・本選が全国約130会場で開催され、延べ4万人が出場するピアノコンクールで、グレンチェンピアノ研究会が主催。2人は、8月に開催された県予選を通過して、本選に出場。3月に福岡県で開催される九州地区大会に出場します。

小学1・2年Aコースに出場した齊藤さんは「県本選では緊張したけど、練習してきたことを思い出して弾けた。九州大会でも楽しく弾きたい」と話し、小学5・6年Aコースに出場した井上くんは「県本選では、自分が納得できる音が出せなかったのですが九州大会では、日々の練習の成果を出せるようがんばりたい」と抱負を述べました。

## 福祉避難所指定の協定を締結

町と特別養護老人ホーム桜の丘とで調印

12月18日（水）町生涯学習センター研修室で、町と社会福祉法人綾友会（谷田理一郎理事長）とで福祉避難所の指定に関する協定書の調印式が開催されました。

災害発生時において、避難先で特別な配慮が必要な高齢者や障がい者などの要援護者を支援することが目的。同協定で、西寒野の特別養護老人ホーム桜の丘が要援護者の受け入れ施設に指定されました。

町では今後も、同避難所を増やすための協定の締結に取り組んでいきます。



▲協定書の調印後に握手を交わす谷田理事長（左）と奥名町長



▲ソプラノの歌声とクラリネットの調べで魅了

## クリスマスの雰囲気堪能

町生涯学習センターでコンサートを開催

12月21日（土）町生涯学習センターで、「ソプラノとクラリネットによるクリスマスコンサート」が開催されました。生の芸術に触れて感動を共有することで、子どもの豊かな心をはぐくみ、地域の文化振興を図ることを目的に、町教育委員会が実施。ソプラノ歌手の辻由美子さん、クラリネット奏者の徳田香南さん、ピアノ奏者の後藤百合さんが、家族連れなど約70人にひと足早いクリスマスの雰囲気を届けました。

コンサートでは、クリスマスメドレーなどが演奏されたほか、「赤鼻のトナカイ」や「きよしこの夜」などを観客と一緒に歌うコーナーもありました。

## 町教育委員会などに寄付

田上緑さん（浅井区）

12月25日（水）昨年6月に亡くなった田上緑さん（浅井区）から龍野小学校、町教育委員会、甲佐町社会福祉協議会に対して、それぞれ100万円の寄付がありました。

田上さんが遺言状で「青少年の健全な育成のために使ってほしい」と、町教育委員会などへの寄付を希望されていたことから、今回の寄付が実現しました。

町および町教育委員会では、今後も皆さまからの心温まる寄付金を町の振興のために大切に使用させていただきます。



▲町教育委員会などに寄付された田上緑さん（浅井区）



◀右から巻選手、永井選手、藤本選手、ファビオ選手

## ロアッソと共に町をPR

「火の国もりあげタイ！」に本町が選定

プロサッカー・Jリーグのロアッソ熊本が「日本一地域に根ざしたクラブづくり」の一環として取り組む「火の国もりあげタイ！」プロジェクトの市町村に、本町が選定されました。

このプロジェクトは、ロアッソの選手たちが行政や地域住民と交流を図りながら、まちづくりを応援し共に熊本を盛り上げていく活動で、5年間で全45市町村での実施を計画。市町村担当として3・4選手を任命し、1年間、町のイベントなどに参加する予定です。

本町には、本町出身の藤本大選手（下田口区）、元日本代表の巻誠一郎選手、ファビオ選手、永井建哉選手が任命されました。

## 新成人おめでとう

平成26年甲佐町成人式



▲町生涯学習センター・ホールで開催された平成26年成人式で、新成人を代表して「交通安全宣言」を宣言する吉岡さん（写真中央）

1月12日（日）町生涯学習センターで、平成26年甲佐町成人式が開催されました。

今年の新成人は、平成5年4月2日～平成6年4月1日生まれが対象で、町内の対象者は115人。式典には、91人が出席しました。

式典では、各地区の新成人代表が新成人全員の氏名を紹介した後、西坂登町教育委員長が「視野を大きく広げ、常に高い理想を求めて、社会における自らの役割を果たしてください」と式辞を述べ、奥名克美町長が「社会は、日本の将来を支える君たちに大きな期待を寄せています」と告辞。本田新町議会議長と甲佐中学校生徒代表の森口晴加さん（2年・津志田区）が祝辞を述べました。

新成人への記念品が鍛田大空さん（西原区）に贈呈され、吉岡直紀さん（下田口区）が「交通安全宣言」を宣言。最後に、中川慧さん（津志田区・表紙）が「今後の人生で、立ち止まり、打ちのめされることもあると思いますが、決してあきらめず何度も立ち上がり、人として成長を遂げたいと思います」と「誓いの言葉」を述べました。